

会員の皆様へ



PTAだより



高津支援学校

PTA代表 比留間 裕美

## 令和7年度 第5回運営委員会報告(11月26日)

### ◆ 出席された先生

山崎校長、古川副校長、鈴木教頭、吉田先生

### ◆ 学校長より

全国的にインフルエンザが流行しており、本校でも先週高等部を学年閉鎖しました。他の学校でも同様の状況が続いているが、おかげさまで今週は落ち着いています。日によって寒暖差が大きく体調を崩しやすい時期ですので、ご家庭でも引き続き健康管理にご留意ください。

11月2週目に学習発表会を行いました。たくさんの保護者の皆さんにご来場いただき、温かい拍手をありがとうございました。コロナ禍で中断していた取り組みが少しずつ元の形に戻り、今年は内容もよりダイナミックになった印象です。また、日頃の子どもたちの学びの成果を「いつでも・どこでも」見ていただけるよう、今後も工夫していきたいと考えています。会場の関係で学部ごとに日を分けての開催でしたが、他学部の発表をご覧いただく機会も増やせるよう検討してまいります。

小・中・高等部の校舎外壁塗装が完了しました。外から見える色が変わったことに気づかれた方も多いと思います。ネイビーと明るいクリーム色の組み合わせで、落ち着いた印象に仕上がっています。川崎市の建築物に関する条例との兼ね合いで思うように進みませんでしたが、来年度までに全体が整い、より魅力的な校舎になる予定です。

小・中・高等部それぞれ、来年4月の入学に向けて準備が進んでいます。志願相談、入学相談が進行中で、この後学校が決定していきます。県教育委員会サイトにも掲載されていますが、来年度の高等部の入学者数は昨年度並みですが、小・中学部はやや増える見込みです。

各学部・分教室で宿泊行事が進んでいます。ご家庭での準備等、多くのご協力をありがとうございます。宿泊行事は、将来の生活力を育むための大切な学びの一つです。子どもたちには、学校外での体験を通して、さまざまな力を育んでほしいと思います。

今週土曜日、11月29日に「秋の遊び場」を開催します。地域の方々と一緒に、本校や支援学校をより知っていただく機会として続いているイベントです。

## ◎委員会報告・予定

<b>広報委員会</b>  12月 委員会 たかつ133号発行に向けて始動	<b>推薦委員会</b>  12月 次年度役員候補者選出
---	---

<b>進路委員会</b>  12/3 委員会 1/19 進路講演会	<b>学部・学年委員会</b>  12月 委員会 (ベルマーク、テトラパック作業)	
---	---	---

## ◎役員報告・予定

11/20 県知P連研修会 11/21 第5回役員会(オンライン) 11/26 第5回運営委員会	12/11 県知P連理事会 12/19 臨時役員会 1/14 第6回役員会 1/28 第6回運営委員会	
--	--	--

### ◆役員より

「県知P連」とは神奈川県特別支援学校知的障害教育校PTA連合会の略称です。

本校PTAは、2026年4月より2年間、県知P連合会を休会することとなりました。

来年度は本校が副会長、再来年度は会長を担当する予定となっており、また高津支援学校の50周年行事とも重なるため、役員の負担が大きくなることが見込まれます。こうした状況を踏まえ、無理のない運営を行うために休会という判断となりました。

2年間の休会期間を経て、継続加入するか退会するかを改めて検討する予定です。

保護者の皆さんにはご理解のほどよろしくお願ひいたします。

### ◆進路委員会より

今年度の進路委員会では、昨年に引き続き、前期・後期を通して、生活介護施設、就労移行支援施設、グループホーム、宿泊型自立訓練事業所などを、学校の先生方のご協力のもと見学させていただきました。

以下に、施設見学会に参加された保護者の皆様の感想を一部ご紹介します。

- 「数年後の子どもの将来に重ねて、どういうところがいいのか、こういう風に年を重ねていくのかなど、自分の中で考えるいい機会になっています。どうなっていくのか何もわからない不安だらけよりも、少し全体像が見えてきて見学に行けてよかったです。」（中学部）

- ・「初めてグループホームを見学させていただき、子どもの将来の生活やそれに伴う金銭的なことまで、丁寧にお話いただけたことで具体的にイメージすることができました。また余暇の時間の過ごし方、様々な経験や体験が大事とうかがえたことで、子どもと過ごす今的一日一日をより大切にしようと思いました。」（小学部）
- ・「通勤寮の見学は初めてでしたが、自立という目標にどう準備していくのか勉強になりました。」（生田東）
- ・「就職に向けて身につけておきたいことを、企業側から、また本人自身側から、どのようなことを準備しておくか、大切さをご説明いただき、今から就労へ向けてイメージを持つことができました。」（中学部）

また、1月19日には、令和5年にもご講演いただいた又村あおい氏をお迎えし、進路講演会を開催いたします。お子様の卒業後の生活について、明るく前向きなお話を伺える貴重な機会です。皆様のご参加を心よりお待ちしております。

#### ◆ 余暇美化委員会より

11月19日に除草作業とチューリップの球根植えを行いました。  
来年の春、どんな何色のチューリップが咲くか、ぜひ楽しみにしていてください。  
今回も多くの方にご参加いただき、誠にありがとうございました。

